

Kennst du das Land (eine Art Intelligenztest)?

Kennst du das Land...nein, nicht wo die Zitronen blüh'n (das hat jemand geschrieben, der heute, im Zeitalter neuer geistloser Strömungen „Fuck you Goethe“ genannt wird), sondern wo mit Zitronen gehandelt wird und die alten, diktatorischen Methoden wieder aufblühen, und das Volk in Unwissenheit gehalten wird, weil der Staatsfunk nur staatskonforme Meldungen zulässt? Kennst du das Land, in dem Leute entlassen werden, die eine freie Berichterstattung anstreben? Nein, es ist nicht die ehemalige DDR, denn die gibt es ja gar nicht mehr. Dieses Land von dem ich spreche gibt es aber...noch....

Kennst du das Land in dem alle Meldungen verfälscht werden, so, daß am Ende das genaue Gegenteil von dem rauskommt, was den Tatsachen entspricht? Nein, das ist nicht China, die sind zwar groß am Machen und selbstverständlich trifft das auch auf China ganz genau zu – aber China habe ich nicht gemeint, weil das gemeinte Land näher liegt. In diesem Land wird gelogen und betrogen, daß sich die Balken biegen, die Minister sind alle bestochen, die obersten Ämter sind an systemtreue Arschkriecher vergeben, die vor lauter Ehrlichkeit ihre Augen nicht weiter, als bis zu verkniffenen Schlitzern aufmachen können...aber wo, wo nur könnte es liegen?

In diesem Land nennt man Realisten „Populisten“ und wahre Volksverhetzer „Wohltäter“, man verfolgt und demütigt Leute die demokratisch gewählt wurden, weil man verhindern möchte, daß sie ihre Stimmen erheben, damit das amtierende Regierungspack den Karren programmgemäß in den Dreck fahren kann. Da werden Brandanschläge auf Autos von unerwünschten Politikern verübt und Schaufensterscheiben von unliebsamen Büros eingeworfen und die Bevölkerung hört nichts davon! Aber davon will sie ja auch nichts hören!

Es ist ein Land, das reihenweise perverse Unholde freispricht und dann auch noch rotzfrech behauptet „wir haben die niedrigste Verbrechensrate aller Zeiten“. Und die Bevölkerung liegt betäubt in ihren Häusern herum. Sie wartet jeden Abend auf ihre amtliche Gehirnwäsche und sie spricht bereitwillig jeden saudummen Blödsinn nach, den man ihr zu sprechen aufgetragen hat. Ja, sie wird sogar noch, auf Kommando, aggressiv, wenn jemand die Wahrheit beim Namen nennt und quatscht treudoof, es gäbe der Wahrheiten viele – und warum? Weil es sterben möchte?

In diesem Land hat jeder den Untergang vor Augen, dessen Vorfahren darin geboren wurden, aber die Hirne der Betroffenen sind, im Verlauf der Jahrhunderte und angesichts des fortwährenden Missbrauchs der Leute, so weit degeneriert, daß sie nichts mehr aufnehmen können, was sich deutlichst, vor aller Augen abspielt. In diesem Land arbeitet eine verschworene Clique daran, möglichst hinterhältig, aber echt klug (wenn man so will) Werbestrategien auszuarbeiten, die einen ganz neuen Menschen als rechtmäßigen Bewohner dieses Landes zeigen.

Nein, der neue Bewohner wird nicht angepriesen, er wird als alleiniger Herrscher seiner neuen Gebiete vorgestellt und gleichzeitig werden alle Proteste dagegen als Hass und Hetze abqualifiziert. Böse ist eindeutig wer blauäugig in seine Welt blickt und die falsche Haarfarbe hat, wer heller ist als die Haselnuss und wer behauptet es gäbe „sein“ Land noch...wo es doch überall nur noch „unsere“ Erde gibt. Ja, DIE Erde gibt es schon noch, aber 8% (Tendenz sinkend) der Menschheit sind nicht mehr auf ihr erwünscht! Sie dürfen zwar zahlen, aber nicht unbehelligt weiterleben...

Nun, wo könnte dieses Land liegen und wie könnte es heißen? Genau genommen sind es ja momentan noch einige Länder, in denen sich dieser Unfug abspielt, von dem man nicht sagen darf, daß es ein Unfug ist, der sich dort abspielt. Und warum? Weil „Gott“ verrückt geworden ist? Weil es einen Teufel gibt, der sich aktiv ins Geschehen einmischt? Weil die einen selbstzerstörerisch, idiotisiert reagieren und die anderen sich darüber freuen und sich an dieser Zerstörung nur zu gerne beteiligen?

Oder weil die Hirnamputation die am häufigsten durchgeführte Operation überhaupt ist? Weil es keine Seelen mehr auf dem

freien Markt zu kaufen gibt, da keine erkennbar vorhanden ist? Weil die Dummschwätzer als Nachschwätzer siebengescheite Sprüche schwätzen, die so viel Inhalt haben wie ein ausgeblasenes Ei? Oder ist der Mensch an sich einfach nicht dazu fähig, sein Gehirn zu mehr als zum Riechen, Schmecken, Fühlen, (oberflächlich) Sehen und (oberflächlich) Hören zu benützen? Man muss es fast annehmen. Einzelne ausgenommen. Aber was sind schon Einzelne?! Mordopfer wahrscheinlich!

© **Alf Gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)